



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

**SECRETARÍA
GENERAL
DE GOBIERNO**



COORDINACIÓN ESTATAL
DE PROTECCIÓN CIVIL
CHIHUAHUA

Chihuahua., Chih a 11 de julio de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Emite Protección Civil Estatal alerta preventiva por desplazamiento de masa de polvo

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) activó una alerta preventiva, debido al desplazamiento de una masa de polvo, generada por el viento que se registra en el municipio de Ahumada.

Este fenómeno podría desplazarse hacia los municipios de Chihuahua, Delicias y Camargo durante las próximas horas, lo que podría disminuir la visibilidad en las carreteras y afectar la calidad del aire.

Las condiciones atmosféricas que favorecen estas condiciones incluyen ráfagas superiores a los 55 kilómetros por hora (km/h), baja humedad en la superficie y actividad monzónica en el noroeste del país.

Dichos factores propician la formación de este fenómeno en zonas rurales y tramos carreteros, lo que genera poca visibilidad, partículas suspendidas en el ambiente y molestias al respirar, principalmente en adultos mayores, niños y personas alérgicas.

La CEPC recomienda evitar actividades al aire libre, utilizar cubrebocas y mantener cerradas puertas y ventanas, en viviendas y espacios públicos.

También se exhorta a los automovilistas a conducir con precaución en los tramos Ahumada-Chihuahua y Delicias-Camargo, donde la visibilidad podría verse reducida.

Es conveniente mantenerse informado a través de los medios institucionales, para conocer el avance de la tormenta de arena. Para reportes o atención de emergencias llamar al 9-1-1.